

とうり ざと 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成28年 5月 9日発行
文責：校長 渡邊 昌和

○「資源回収」 ～朝早くから、ご協力ありがとうございました～

4/24(日)、本年度第1回の「資源回収」が行われました。保護者の皆さん、PTCAの皆さん、そして、児童(中学生も!)や教職員など、約70名余りで、皆さんからご協力いただいた資源の回収や分類・搬出などを行いました。ダンボール約2500Kg、新聞類約9000Kg、缶類約180Kg、ビン類約700本等、約4万円ほどの回収金額となり、後日市からの補助金を合わせると、約10万円ほどになる予定です。多くのご協力、本当にありがとうございました。(※第2回は11/20予定です)



○「春をかんじよう」

～美術館・FTVに行ってきました～

ゴールデンウィーク谷間の5/2(月)、フェルメール展が開催されている県立美術館と、FTVの見学に行ってきました。全校生が3つの縦割り班に分かれ、班長を中心にしっかり活動する姿が見られました。(一番大変だったのは、飯坂線の切符を買う場面だったかも・・・)

美術館でも、FTVでも、バスの中でも、みんなきちんと振る舞える姿は、さすが「こぶしっ子」でした。



○いよいよ「鼓笛パレード」

今週11日(水)は、ずっと練習を重ねてきた「福島市小学校鼓笛パレード」の本番です。

6日(金)には、「けやきの村」にお邪魔して、練習を兼ねたお披露目を行いました。

入所している方や、職員の皆さん、そして、駆けつけてくださった保護者の方々などが、道路脇から拍手や声援を送ってくださいました。本番も立派に演奏・行進してきます!!

